

BOLETÍN 800 ->>

Este reconocimiento, representa un logro para toda la comunidad universitaria por su esfuerzo y trabajo diario: MAC

UAA pionera a nivel nacional en evaluación y calidad educativa: RTG

Indispensable que universidades en México ofrezcan garantía de calidad: JACV

México, D.F. La Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió este día el premio a la Excelencia Educativa por tercer año consecutivo al mantener el 100% de sus programas acreditados, además de que este 2012 fue la primera Institución de Educación Superior en el país en lograr la certificación Institucional y reconocimiento a la Calidad.

De manos del Secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes recibió el premio a la Excelencia Educativa en evento realizado en las Instalaciones de la SEP.

En la entrega de reconocimientos a las Instituciones de Educación Superior, el Secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos destacó que con el crecimiento de la oferta educativa a nivel superior en el país es indispensable que las Universidades ofrezcan a los estudiantes una garantía de calidad en sus programas, y esto se logra solamente a través de la evaluación.

Comentó que por ello en México se han establecido estándares e indicadores que permiten medir la calidad de la educación superior para llevarla a niveles equiparables con las de cualquier institución de educación superior en el mundo; un logro obtenido al que se han sumado Universidades de todo el país con esta dinámica de evaluación.

Por su parte, el Subsecretario de Educación Superior, Rodolfo Tuirán Gutiérrez destacó que para poder hablar de calidad es necesario en primer término pensar los objetivos y medir los logros para luego, hablar en voz alta y poder externar el reconocimiento a aquellas Instituciones que han sido avaladas.

En el marco de este evento, comentó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido un logro extraordinario por llegar al 100% de sus programas educativos acreditados, y mantener este reconocimiento durante varios años consecutivos; además de que este año ha tenido un reconocimiento adicional que es la Acreditación Institucional.

Mencionó que con este reconocimiento la UAA sigue siendo pionera en evaluación de la calidad educativa por lo que los universitarios deben sentirse profundamente orgullosos; expresó además que el siguiente paso para la Autónoma de Aguascalientes es continuar con las acreditaciones internacionales para ofrecerles a sus estudiantes oportunidades de intercambio y complemento de sus estudios en cualquier institución de México o el extranjero.

Al término del evento, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes expresó que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes este premio representa una prueba de su

consolidación en materia de calidad educativa, recordó que desde el 2004 cuando se instituyó este reconocimiento, la Máxima Casa de Estudios del estado fue premiada junto con otras 8 instituciones del país y desde entonces a la fecha ha crecido hasta lograr el 100% de la acreditación que mantiene actualmente.

Sostuvo que el reconocimiento pertenece a toda la comunidad universitaria conformada por académicos, investigadores, alumnos y administrativos que con su trabajo y esfuerzo cotidianos permiten a la Institución lograr sus metas y tener los estándares de calidad de excelencia que le han dado renombre y reconocimiento a nivel nacional.

De entre las más de 3 mil 100 instituciones de Educación Superior que existen en el país, 338 serán reconocidas por haber logrado al menos el 75% de sus programas educativos acreditados, La Universidad Autónoma de Aguascalientes forma parte de un pequeño grupo de 11 Universidades Públicas Estatales que cuentan con el 100% de sus programas educativos evaluados y avalados por su calidad.

